

Ressort: Entertainment

Marius Müller-Westernhagen nimmt Abstand zum "Armani-Rocker"-Image

Berlin, 23.04.2014, 14:48 Uhr

GDN - Marius Müller-Westernhagen nimmt Abstand zum Image als "Armani-Rocker" und der Zeit als er noch Stadien füllte: "Als ich 1999 aufgehört habe, in Stadien zu spielen, konnte ich meinen eigenen Namen nicht mehr hören. Ich war richtig angeekelt", sagt der Rockstar im "Zeit Magazin".

Er habe sich davon mittlerweile "vollkommen abgekoppelt", erklärt der Sänger, der durch frühen und langen Erfolg zur Marke geworden ist. 2006 trennten sich Westernhagen und sein Label Warner. Seitdem versuchte er "das Mäntelchen des Superstars auszuziehen", sagte Müller-Westernhagen. Er tourt gerade mit seinem neuen Album "Alphatier" und tritt in kleinen Clubs auf. Die neue CD, sagte er im "Zeit Magazin", sei eine "Befreiungsplatte von Abhängigkeiten, Konventionen, Druck".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33532/marius-mueller-westernhagen-nimmt-abstand-zum-armani-rocker-image.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com